

SLP Y YUCATÁN, EN SEMÁFORO ROJO

INE PRESTA DINERO A TRES OPLE PARA ASEGURAR VOTO

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

El Instituto Nacional Electoral rescatará las elecciones de Zacatecas, Morelos y Guerrero, prestándoles dinero para que sus electores puedan votar, luego de los problemas presupuestales que enfrentan los Institutos Locales de esas entidades por recortes presupuestales.

**20
24
DESTINO** En sesión de Consejo General y al presentar el Cuarto Informe de la situación presupuestal de los OPLE del país, la consejera Dania Ravel, informó que se hará uso de los recursos que se ordenó a la Junta General Ejecutiva buscar entre ahorros y economías para apoyar a los institutos electorales que no han podido pagar sus aportaciones al INE para la instalación de casillas.

“De ninguna manera y menos por falta de presupuesto se puede poner en riesgo el ejercicio de un derecho básico humano el voto libre y secreto que representa el engranaje principal en nuestro sistema democrático porque garantiza la transición pacífica del poder que trae aparejado, el ejercicio por supuesto de otros derechos humanos”, explicó la consejera Ravel.



EL INSTITUTO apoyará a Zacatecas, Morelos y Guerrero, entidades que, por recortes, no han logrado cubrir la aportación para instalar casillas



Foto: Cuartoscuro

En la sesión de ayer del Consejo General se presentó el Cuarto Informe de la situación presupuestal de los OPLE del país y se informó del apoyo a entidades sin suficientes recursos.

El pasado miércoles **Excelsior** informó que había cuatro entidades en riesgo alto de tener afectaciones en sus procesos electorales por falta de recursos.

Desde enero y hasta el 8 de mayo pasado, San Luis Potosí, Morelos, Zacatecas y Yucatán están en semáforo rojo por los recortes presupuestales, mientras en semáforo amarillo están Guerrero, Nayarit, Colima, Tabasco, Oaxaca y Ciudad de México.

Sólo se apoyará a las entidades que no han podido

17

MDP

recibió recientemente el OPLE de Morelos, sin embargo, con dichos recursos pagó una deuda al INE.

cubrir las aportaciones del convenio de colaboración entre el INE y las entidades para la instalación de casillas.

Estos casos son los de Guerrero, Zacatecas y Morelos, tres entidades gobernadas por Morena.

En el informe de febrero se habían contemplado en riesgo moderado Baja California Sur, Sinaloa y Tamaulipas, pero “recibieron recursos que estiman suficientes para continuar su operación y organización de los procesos electorales, sin contratiempos, por lo que están considerados en riesgo bajo”, agrega el documento.